

Frieden fängt bei dir an!

Willst du den Frieden wecken,
dann musst du etwas machen!
Du darfst dich nicht verstecken!
Keine halben Sachen!

Versuch nicht, die Welt zu verändern.
Fang bei dir selber an.
Räum auf in allen Rändern,
dann sind die andern dran.

Nächstenliebe, Freundlichkeit,
hab stehts ein offenes Herz.
Rücksicht und Beileid,
vermeide des anderen Schmerz!

Wenn du andern Freude schenkst,
dann steckst du die andren an,
dass wenn du auch klein anfängst,
die Welt verändert werden kann.